



20.11.2014 14:47 CET

HAL Aluminiumguss Leipzig GmbH spendet erneut an das Kinderhospiz Bärenherz

Mona Meister (Bärenherz) und Frau Ortega (Hal Aluguss Leipzig)

Auch in diesem Jahr verzichtete die HAL Unternehmensgruppe auf die gängigen Weihnachtspräsente für ihre Geschäftskunden und spendete das entsprechende Budget an das Kinderhospiz Bärenherz.

Im Namen des Unternehmens kam Frau Ortega ins Kinderhospiz, um die Spende in der Höhe von 1.000 Euro zu übergeben. Sie berichtete, dass diese

Spende bereits zur Firmentradition gehöre und dass es für die Geschäftsleitung nach wie vor eine Herzensangelegenheit sei, das Kinderhospiz in seiner so wichtigen Arbeit zu unterstützen.

Wir bedanken uns bärenherzlich!

www.hal-gruppe.de

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de